



Gruppenbild mit allen Geehrten: Die Sportlerehrung 2018 war erneut eine gelungene Veranstaltung.

FOTO: RICHTER

„Erfolgsgeschichte in Göttingen“

Sportlerehrung 2018: Knapp 200 Sportler beim Hochschulsport geehrt / Enge Zusammenarbeit zwischen Uni und Stadt/ Eckhardt erhält erneut Gold

Von Jan-Philipp Brömsen

Göttingen. Die erfolgreichsten Sportler des Jahres 2018 wurden am Dienstagabend in der Spielhalle des Hochschulsports geehrt. Universitätsvizepräsident Prof. Norbert Lossau, Oberbürgermeister Rolf-Georg Köhler (SPD) und Sportausschuss-Vorsitzender Thomas Häntsche (CDU) nahmen die knapp 200 Auszeichnungen vor.

Es hatten sich mehr als 500 Gäste in der Sporthalle des Hochschulsportes der Universität Göttingen eingefunden: in einer stimmungsvollen Ambiente mit dezentem roten Licht sorgte die Band Stromfrei zu Beginn für die passenden Klänge. Danach übernahm Moderator und „Ehrungs-Guru“ Andreas Lindemeier, der zusammen mit BG-Hallensprecher Nils Leunig kurzweilig durch den Abend führte, die Begrüßung. „Wir freuen uns, dass wir beim Hochschulsport zu Gast sind“, so Lindemeier. Für den ersten sportlichen Auftritt sorgte die ASC-Ballett-Tänzerin Julia Bottenhorn, die mit ihrem „Tanz mit dem Glühwürmchen“ die Zuschauer verzauberte.

„Ich freue mich sehr, die erfolgreichen Sportler ehren zu dürfen. Das ist in Göttingen ja schon zu einer Tradition geworden – es gibt eine sehr enge Verbindung der Uni mit der Stadt“, begrüßte Universitätsvizepräsident Norbert Lossau die Gäste. „Der Hochschulsport ist eine wichtige Service-Einrichtung, in der die Zusammenarbeit der Mitarbeiter und der Studierenden sehr gut funktioniert. Ich werde heute 71 Sportler ehren“, ergänzte Lossau, der sich ebenfalls bei der Göttinger Sport und Freizeit GmbH (GoeSF) und allen Ehrenamtlichen bedankte.

Auch Oberbürgermeister Rolf-Georg Köhler (SPD) fand in seiner



Oberbürgermeister Rolf Georg Köhler.



Nils Leunig (r.) und Andreas Lindemeier.



Ehrung für Neele Eckhardt



Mehr Bilder:

gturl.de/sportlerehrung

Begrüßung dankende Worte: „Schön, dass wir hier sein dürfen. Der Sport ist eine Erfolgsgeschichte in Göttingen – darauf können wir alle sehr stolz sein“, betonte Köhler. Der Hochschulsport leiste dabei einen hervorragenden Beitrag, nicht nur durch Veranstaltungen wie den „Great Barrier Run“, so Köhler, der sich zugleich bei den Vereinen bedankte. „Etwa ein Drittel der Göttinger Bevölkerung gehört einem Sportverein oder dem Hochschulsport an.“

Köhler blickte zudem auf die anstehenden Spitzensportveranstaltungen, wie die Deutschland Tour 2019 und die Leichtathletik-Landesmeisterschaften. „Der Sport übernimmt ein hohes Maß an Verantwortung. Allein die Stadt ehrt heute 120 Sportler“, ergänzte er.

Mit der Ehrung der Sportplakette für Jugendsportler starteten die Moderatoren. Mit Hannah Buch und Tobias Buck-Gramcko erhielten zwei Einzelzeit-Radfahrer des Tuspo Weende die goldene Ehrung. Fynn Kunze (TWG 1861 Göttingen) wurde für seinen Titel bei den Deutschen Meisterschaften im Schwim-



Hochschulsport: Rope-Skipping.

FOTO: RICHTER

men ebenfalls mit „Gold“ ausgezeichnet.

Die Sportplakette in Gold erhielt erneut die Dreispringerin Neele Eckhardt (LGG), die sich bei den Deutschen Meisterschaften in Nürnberg den Sieg sicherte. „Leider konnte ich in den vergangenen Wochen durch eine Lungenentzündung nicht trainieren – ich hoffe, dass ich Mitte Februar wieder einsteigen kann“, so Eckhardt bei der Ehrung.

Für besondere Dienste um die Förderung des Sports wurden Gerd Bode (TWG 1861) und die SG Grün-Weiß Hagenberg ausgezeichnet. Bei den Uni-Sportlern wurden unter anderem die Damen- und Herren-Basketballer ausgezeichnet.

Im Anschluss an die zahlreichen Ehrungen hatten die Sportler und Besucher bei einem Snack noch ausreichend Zeit zum Smalltalk, gefolgt von der beliebten Sportler-Party.

Die erfolgreichen Sportler des Jahres 2018

Folgende Sportler wurden für hervorragende sportliche Leistungen im Jahr geehrt:

Sportplakette in Gold
Neele Eckhardt (LG Göttingen): Deutsche Meisterin im Dreisprung in Nürnberg

Sportplakette in Silber
Kira Gilster, Corinna Kees, Lea Sundmacher und Melina Kreter: 1. Platz mit dem Dreamteam für Rollkunstlauf World Cup in Italien;

Bianca Zodrow (Miniaturlaufclub Göttingen): Deutsche Meisterin im Bahngolf in Mainz

Jasmin Ehm (Miniaturlaufclub Göttingen): Europa-Meisterin mit der Mannschaft im Bahngolf in Predazzo/Italien

Sportplakette in Bronze
Nicole Birkelbach, Alexandra von dem Knesbeck, Bianca Zodrow und Jasmin Ehm (Miniaturlaufclub

Göttingen): Deutsche Vize-Meisterinnen mit der Mannschaft im Bahngolf in Mainz.

Naima Diesner (Tuspo Weende): 3. Platz bei den Deutschen Meisterschaften im Mannschaftszeitfahren (Radsport); Andreas Juratzko, Peter Klose, Bernd Peter Ahlborn (SV Freihand Göttingen): 3. Platz mit der Mannschaft im Wettbewerb Luftpistole bei den Deut-

schen Meisterschaften in Hannover Kerstin Trümper (Schützenverein Florian): 2. Platz im Perkussionspistolenschießen bei den Deutschen Vorderlader-Meisterschaften in Pforzheim

Besondere Verdienste um die Förderung des Sports:
Gerd Bode (stellv. Vorsitzender TWG 1861 Göttingen)
SG Grün-Weiß Hagenberg